



Côte d'Azur | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

**8 Pièces**

**437 m<sup>2</sup>**

**Réf. CA9-747**

**5 950 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À Grimaud, superbe bastide de style palladien avec vue sur le Golfe de Saint Tropez dans un domaine paysagé de plus d'un hectare. La propriété comprend un bâti principal de 321m<sup>2</sup> sur 3 niveaux avec une chambre de maître et deux chambres disposant toutes de leur salle de bains. Un espace ouvert avec une hauteur sous plafond généreuse comprenant un salon / salle à manger, et cuisine équipée. La maison invitée de 44m<sup>2</sup> dispose d'une chambre en suite avec salle de bain, un sauna et un hammam à remettre en service. Dans la maison de gardien de 77 m<sup>2</sup>, deux chambres et deux garages attenants. Une piscine, ...

In Grimaud, superb domain of more than one hectare with a view over the bay of Saint Tropez, located in the very sought-after area of the Golf de Beauvallon. This property features:- a Palladian-style house built in 1795 offering on 321 m<sup>2</sup> and 3 levels 3 bedrooms and bathrooms, a large living room - dining room, an equipped kitchen, a library, a boiler room, a laundry room and a storeroom in the basement.- a guest house of 44 m<sup>2</sup>, with a bedroom and bathroom.- a caretaker's house of 77 m<sup>2</sup>, with two independent apartments and two garages. Completing this property of undeniable character, a very ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

